

**PSE-EE
PSOE**



COMITE NACIONAL BILTZAR TTIPIA

**Resolución política
Ebazpen politikoa**

Bilbao 28 de marzo de 2009

Resolución del Comité Nacional Extraordinario

320.000 ciudadanos y ciudadanas vascas dieron su voto a las candidaturas del PSE-EE el pasado 1 de marzo, otorgándonos el mejor resultado que los socialistas hayamos obtenido nunca en unas elecciones autonómicas.

Somos, con el 30,7% de los votos, la segunda fuerza política de Euskadi. Menos de 8 puntos nos separan del PNV, que es la primera, y aventajamos al PP en más de 15 puntos. Hemos obtenido 25 de los 75 parlamentarios en juego (8 en Bizkaia, 8 en Gipuzkoa y 9 en Álava).

Esto significa que miles de hombres y mujeres han confiado en nuestro proyecto de cambio para Euskadi. Un proyecto de modernización del país, de apuesta clara por su desarrollo, de diálogo social para hacer frente a la crisis y de unidad de las fuerzas políticas para acabar juntos con el terrorismo.

La ciudadanía vasca ha dicho en las urnas que la alternativa al tripartito que hemos conocido estos diez últimos años es un gobierno de cambio con un Lehendakari socialista. Ese es el gobierno que comprometimos con la ciudadanía y ése es el gobierno que nuestro candidato, Patxi López, se propone formar, estando absolutamente legitimado para hacerlo.

El PNV, como partido más votado, abrió una ronda de contactos con el resto de formaciones políticas para sondear las opciones de su candidato, comprobando con toda claridad que no reúne los apoyos necesarios. Por ello, la Comisión Ejecutiva decidió abrir una ronda de contactos para recabar apoyos a nuestro candidato.

Este Comité Nacional ratifica la decisión de la Comisión Ejecutiva de presentar la candidatura de Patxi López a la sesión de investidura como Lehendakari del Gobierno Vasco y avala que se hagan las gestiones oportunas para lograr los apoyos necesarios.

En este sentido, el Comité Nacional mandata a la Comisión Ejecutiva a proseguir las conversaciones que lleva a cabo con las distintas fuerzas políticas que han obtenido representación parlamentaria. Unas conversaciones que, teniendo en cuenta los apoyos necesarios y la posición manifestada por los diferentes grupos, tendrán carácter preferente con el PP de cara a garantizar la investidura del candidato socialista y a dar al nuevo gobierno la estabilidad necesaria.

El Comité Nacional autoriza a la Comisión Ejecutiva de Euskadi a acordar las bases de una política de cambio que tenga como prioridades:

Conseguir un gobierno fuerte, estable, abierto al diálogo y al acuerdo con todos los partidos, que, desde el respeto y el reconocimiento a la pluralidad política vasca, buscará el máximo apoyo y la complicidad de todas las fuerzas políticas parlamentarias para hacer frente a los retos de futuro.

Unir a este país en torno a un nuevo liderazgo y a un nuevo gobierno que acabe con las políticas de división y enfrentamiento que en el pasado han tensionado a la sociedad y separado a las fuerzas políticas democráticas, generando inestabilidad e incertidumbre.

Un gobierno que respete los diversos sentimientos de pertenencia y la pluralidad de la sociedad vasca; una y cohesione al país desde el diálogo y el acuerdo entre diferentes; y atienda a los problemas reales de la gente para construir un futuro de más progreso y bienestar entre todos y para todos.

Un gobierno que tendrá como prioridades:

- Acabar con el terrorismo y consolidar la paz y la libertad.
- Hacer frente a la crisis económica, trabajando por el empleo mediante el diálogo social.

- Asentar la convivencia.
- Desarrollar nuestro autogobierno dentro de España y de Europa.
- Mejorar la Educación, la Sanidad, los Servicios Sociales y las políticas para el acceso a la Vivienda.
- Cohesionar el país con políticas que impulsen la modernización, la innovación y el conocimiento, y garanticen la igualdad de oportunidades de toda la ciudadanía, con independencia de su lugar de residencia.

En Bilbao, a 28 de Marzo de 2009